



## Comisión Jurisdiccional dará prioridad a solicitudes de juicio político de la actual legislatura

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El presidente de la Comisión Jurisdiccional de la **Cámara de Diputados, Hugo Eric Flores** informó que su instancia va a desahogar primero las solicitudes de juicio político presentadas en la actual legislatura, incluyendo los recursos contra jueces que concedieron suspensiones para frenar la reforma judicial.

[https://drive.google.com/file/d/1Nc-p9h-GNymk7y0G29ti3Xql7\\_0p4E\\_w/view](https://drive.google.com/file/d/1Nc-p9h-GNymk7y0G29ti3Xql7_0p4E_w/view)